
致：⻄貢區議會
主席及各委員

於⼆零⼆零年七⽉七⽇(星期⼆)
⻄貢區議會全體會議上提出的提問

「查詢於寶琳北路近寶德樓旁加設單⾞停泊架⼯程的研究進度」 

背景：
將軍澳寶琳⼈⼝不斷增加，居⺠對單⾞設施需求殷切，⽽寶琳北路⼀直，未設
有單⾞停泊架，使居⺠在寶琳附近屋苑不設有單⾞泊位的情況下唯有將單⾞暫
放於天橋通道及兩旁。將軍澳市區設有多條連接各區的單⾞經，唯相⽤的使⽤
單⾞設設未及追上居⺠需求的進度。

對於以上⽋缺單⾞泊位的路段，實有需要加增設施滿⾜區內居⺠對停泊單⾞的
需求，去年初部⾨亦曾對該位置進⾏研究。 有⾒及此，本會現查詢部⾨於寶琳

北路近寶德樓旁加設單⾞停泊架⼯程的研究進度，並同時表達居⺠希望單⾞停

泊架能儘快落實的意⾒，以助推廣⺠眾使⽤單⾞代步及帶來相關便捷。
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